

CROIX - PASSION - ÉPREUVE - SOUFFRANCE 4

J (le Seigneur) 2023 12 30

Veillez et priez sans cesse pour ne pas entrer en tentation. Le Tentateur est fin limier, soyez plus fins et plus forts que lui et vivez dans la confiance, le cœur tourné vers la Demeure du Très-Haut, votre Père qui, dans le bientôt de vos jours, vous accueillera dans Ses parvis.

Vivez, enfants, et signez-vous du signe de Vie qui est celui de la Croix, Ma Croix, qui fait fuir les démons et les rejette loin de vous.

J 24 01 29

Boire à la Coupe que J'ai bue, nul ne le peut.

J 24 02 03

Soyez dans la confiance, tous, même dans les épreuves les plus douloureuses. Les épreuves sont purification, elles sont aussi élévation pour l'âme. N'ayez crainte, le Veilleur que Je suis toujours veille sur Son troupeau et toutes les brebis sont chères à Mon Cœur.

Il vous faut passer parfois par bien des épreuves pour apprendre à Me connaître, à fortifier votre confiance et guider en vous votre espérance.

Enfants, dans l'épreuve comme dans la joie, faites appel à Moi qui suis votre Guide, votre Soutien. Ne puis-je être votre Confident ? Le regard, ne le portez pas sur vous-mêmes, mais vers Moi. Venez poser votre regard en le Mien et vous trouverez des forces pour combattre les ténèbres que, parfois, les épreuves vous portent.

Enfants, chaque épreuve est une marche vers le Ciel. Apprenez à gravir les marches vers Mon Ciel de Gloire dans la confiance, même lorsque l'épreuve semble vous porter vers le bas, dans la peur, dans la crainte, dans l'affolement aussi, dans l'angoisse.

Lisez Ma Parole, voyez Mes Mots, pesez-les et portez votre regard vers Mon Ciel de Gloire, dans la confiance. Ne suis-je pas Celui qui aide, Celui qui fortifie, Celui qui apaise et guérit les maux, Celui qui vous porte la paix ?

Implorez-Moi, demandez-Moi Mon secours. Demandez-le, enfants et Je viendrai vous délivrer, Je viendrai vous porter, vous prendre par la main et, dans l'épreuve, jamais vous ne serez seuls. Mais appelez-Moi, enfants ! J'accours toujours à l'appel du cœur qui implore dans la confiance. À vos côtés Je suis. Gardez Ma Présence en vous, priez, implorez, demandez.

Il vous faut parfois passer par l'épreuve pour entrer en la demeure et cette épreuve est purification, purification du passé, purification de l'âme, purification du corps, purification de l'esprit. Dans la confiance, l'homme est vainqueur.

L'épreuve, enfants, est purificatrice, elle qui apprend à l'homme l'abandon dans la confiance. Tous êtes pécheurs, enfants, sachez-le !

Je viens dans les cœurs qui appellent et imploront Mon secours, Je viens au chevet du mendiant en esprit, Je viens chez celui qui implore Ma Miséricorde, Je viens vers celui qui appelle !

Enfants, l'épreuve est purificatrice, elle libère l'homme du poids de l'orgueil. Sans Moi, vous ne pouvez rien faire. Implorez-Moi et J'accours pour vous délivrer.

Ne devenez pas votre propre juge au risque de vous enfermer. Moi seul conduis les cœurs, Moi seul libère l'homme de son poids.

J 24 02 13

Enfant, ne crains pas le combat qui vient, ne le craignez pas ! Il sera rude et amer, vous souffrirez dans vos corps et dans vos âmes, vous serez face à des maladies inconnues et beaucoup seront créées de main d'homme adonnés au pouvoir des démons.

Ne craignez pas, sur la Croix, Je vous ai porté Mon Sang qui a coulé aussi pour ces temps à venir, ces temps de l'ultime Combat. Le glaive en le cœur, vous souffrirez des mille vents de tempêtes, des démons de ce monde des enfers et de l'Enfer !

La lance, enfant, a été le cri ultime de la vie, la vraie Vie qui naissait en le monde en lui portant le Divin Sang du Divin Crucifié.

J 24 02 21

La croix, enfants, est salut, elle est ouverture sur le Divin.

J 24 03 02

La souffrance fait partie du chemin, de tout chemin de vie. La souffrance vient anéantir l'orgueil en l'homme, elle purifie et le cœur et les pensées, et porte à l'homme l'Aube nouvelle.

J 24 03 07

La fumée de Satan égare le monde pour le mener à la destruction.

J 24 03 08

Le chemin de croix ouvre la porte du Ciel.

J 24 03 14

Enfants, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie et Je porte la soif à ceux qui Me la demandent et la paix aux cœurs ouverts à Ma Passion. Oui, c'est bien de passion qu'il s'agit lorsque l'humanité traverse les portes de la mort, l'humanité embrasée, non pas du Feu du Très-Haut mais de l'antique Serpent qui, toujours à l'affût, veille et guette et porte son venin en les cœurs qui lui ouvrent la porte de leur demeure.

J 24 03 15

Ma Mère était là, flagellée dans son cœur et dans son corps. Nous avons même chair, enfant et notre unité était parfaite et toujours demeure.

Cette couronne d'épines pour Me faire Roi de dérision a couronné le Cœur de Ma Mère qui de ronces fut transpercé de part en part. Son Cœur en le Mien fut traversé par l'épée de haine et d'injures qui sortaient des cœurs et qui sortent encore des vôtres. Enfants, vous blessez Nos Cœurs en les mettant toujours à mort lorsque vous blasphémez et reniez qui Nous sommes.

La montée du calvaire est le chemin vers la Lumière. Tout homme qui naît à la Vie nouvelle passe par la Croix. Lorsque le corps est épuré, l'âme peut alors voler en les sphères du Père. Le chemin de croix est le chemin de vie de tout homme. Le chemin de croix est chemin de vie vers la Vie éternelle. Tous tombez et tous vous relevez, non de vous-mêmes, mais par la Grâce du Père, de Nos deux Cœurs unis. Le chemin du calvaire est chemin intérieur pour vous qui suivez la voie du Salut. Avec Nous, par Nous, vous êtes toujours accompagnés dans vos souffrances. Par la souffrance, tout homme est sauvé en la Vie éternelle.

La croix est ouverture sur le Ciel, par la souffrance l'homme dépasse la matière et entre dans la sphère du Ciel, à condition de ne pas grommeler mais d'accepter. La souffrance est ouverture vers le nouveau. Il suffit de la caresser et la vie, la vraie, celle qui est don, entre en l'homme. L'amour, enfant, est toujours croix. L'amour pur est don de soi total, voilà pourquoi la Mère est mère. Toute mère est mère de vie et le cordon ombilical qui relie l'enfant à la mère est don sacré qui unit pour l'Éternité. Par la croix est la voie, seule la croix porte l'homme vers le Haut. La croix fait grandir et s'élever. L'amour, enfant, est toujours croix.

[Christine] La Croix, pourquoi, Jésus ?

[LE SEIGNEUR] L'âme de l'homme, enfant, est enfermée sous un monceau de péchés. Le Satan lui fait barrage pour la montée. Il fallait pour l'homme, pour la réveiller et l'éveiller, des images fortes qui à la fois la blessent et l'épurent. L'homme est enfermé dans un cercueil de plomb qu'il appelle vie, alors que la Vie créée est Lumière. La Terre est poussière et il faut à l'homme chasser la poussière du cœur et des yeux pour entrer dans la Lumière. Il faut, pour réveiller l'âme, la secouer. La croix, Ma Croix était le moyen de votre Salut, pour l'humanité entière. La Croix devançait les temps qui sont les derniers, ces temps où vous laissez le Satan envahir vos demeures.

Apprenez, ô hommes, à regarder Ma Croix car elle est pour vous délivrance et salut.

J 24 03 17

Choisir la vie, c'est prendre la voie et marcher dans Mes pas, dans le don de soi jusqu'au calvaire s'il le faut. Ainsi vous ai-Je montré le chemin de vie, celui qui mène à la transfiguration et à l'élévation. La souffrance est la voie du passage, la souffrance est le flambeau de la victoire.

J 24 03 23

Qui était-elle, la Vierge-Mère, la Vierge Pure, Ma Mère, que Je vous ai donnée pour Mère sur le bois de la Croix ? Qui était-elle, la Toute virginité et silence ? Elle était la Parfaite, le saint Don du Père, le Tabernacle vivant du Dieu Incarné. Et vous avez crucifié et la Mère et l'Enfant sur le même bois de la désolation.

J 24 03 24

Mon parfum d'amour, lorsqu'il sera déversé sur la Terre, au temps de la grande épreuve, sera pour eux source de vie et de liberté en le cœur. Enfants, dans la douleur vous apprendrez à aimer, dans la douleur vos cœurs s'ouvriront alors à l'appel de l'Aimé que Je suis.

J 24 03 29

En chacun Je viens porter semence, mais la douleur, enfant, sache-le, envahira la Terre et la douleur sera pour la purification.

J 24 04 05

Enfants, ce sera la ruine et la désolation. Il y aura famine et des cœurs et de nourriture et des âmes, parce que les âmes auront choisi Mammon pour conseiller et se seront détournées des biens et de l'aide du Ciel. L'apostasie gagnera de plus en plus de familles et la famine des âmes sera la famine du peuple qui entraînera des guerres fratricides, parce que l'amour ne régnera plus en les

cœurs. La souffrance régnera, la sécheresse des cœurs et des âmes pourrira les relations et la violence régnera.

Il y aura grande souffrance et grande pauvreté des cœurs. Les rivières seront asséchées et le miel ne coulera plus. Que de sécheresse en les cœurs, que d'ignominies seront commises !

Enfants, la douleur est à vos portes et elle est déjà là. Oui, il y aura grande souffrance et l'apostasie pourrira et les cœurs et les âmes. Malheur à ceux qui suivront l'Impie !

J 24 04 18

J'ai aimé la joie, J'ai aimé la fête, mais Je me suis toujours retiré dans le silence et dans le silence du désert, pour apprendre à vaincre la tentation et toutes les tentations.

J 24 04 25

L'appel du Ciel menait la Très-Sainte en la joie du Ciel et en les douleurs et les troubles de la Terre qu'à son retour elle aurait à affronter. La douleur ! Elle, la sans-tache, allait devoir supporter les suspicions mais aussi les douleurs qu'elle infligerait bien involontairement à celui qui avait été promu du Ciel pour être le père de l'Enfant qui viendrait à naître, le bienheureux et malheureux Joseph tout à la fois.

J 24 05 05

Vous aussi vous vivrez Ma croix, vous qui Me suivez, et votre souffrance portera le lys qui de sa blancheur purifiera les contrées et de son parfum embellira les cœurs. Il faut que renaisse l'homme au regard de Dieu.

J 24 05 18

La souffrance, enfants, fera saigner le marbre de vos cœurs et, dans la saignée, les hommes retrouveront en eux l'annonce de la Vie.

MA (Mère Annie) 24 05 25

Les temps qui viennent seront douloureux pour l'humanité qui est entrée dans le non serviam.

J 24 06 15

La croix, enfants, est le chemin du Juste.

J 24 06 25

Il vient le temps de la joie, mais il faudra auparavant passer par la croix.

J 24 08 05

[JÉSUS ENFANT] Immi¹, la souffrance est le levain du Ciel qui fait fleurir les cœurs et s'éveiller les âmes. tu seras toujours en Moi et Moi en toi, et nous serons toujours un en Dieu le Père, Mon Père. Il t'a choisie pour Moi, pour que tu sois Mon Ciel sur la Terre et toi et Moi serons toujours unis dans la joie comme dans la douleur... et de la douleur, il y en aura !

Ta douleur sera aussi ta joie, parce que tu verras grandir les hommes et tu les mèneras au Ciel de Mon Cœur.

1) Maman.

Immi, Avec Moi, tu souffriras et ta souffrance sera immense. Immi, ne pleure pas, ta réjouissance sera grande. Après l'épreuve, tu comprendras. Aujourd'hui est le temps de ta préparation.

J 24 08 06

Immi, la souffrance va être terrible et Je pleure sur tous ceux qui n'ont pas voulu croire et sur tous ceux qui naîtront en ces jours, car ils seront enchaînés par le Démon.

Immi, Mon Cœur pleure et Je suis à l'agonie, Moi qui porte leurs souffrances futures.

Immi, Je pleure sur tous ceux qui se laisseront emporter, mais Je pleure aussi sur tous les enfants qui souffriront de ces temps car ils seront amers et douloureux.

J 24 08 13

En le Cœur de Ma Passion, venez prendre des forces, car vous aussi connaîtrez la passion, enfants des ces temps douloureux qui s'en viennent, qui ont été savamment préparés et orchestrés.

J 24 09 08

C'est dans la douleur, enfants, que le monde va entrer parce que vous n'avez pas respecté Mes lois d'amour.

France, tu t'es vautrée dans la concupiscence et tu en paieras le prix.

Tu as quitté le manteau de la prudence pour endosser celui de la désinvolture et du non serviam, aussi entreras-tu dans les douleurs et ton enfantement sera fait de croix, jonché de douleurs parce que tu as refusé Ma voie et emprunté celle du menteur. Tu t'es liguée contre Moi qui t'ai portée contre Mon Cœur et qui avais fait de toi une nation aimée. Pèse tes maux avant que tes douleurs ne soient pour toi un supplice.

J 24 09 10

Il vient le temps de la désolation, il est déjà là dans les cœurs et tous les hommes ne le ressentent pas mais la souffrance bientôt dessillera les yeux et ils verront leur misère. Tous serez à la même école et tous souffrirez.

Il y aura grande souffrance et la souffrance sera pour purifier les cœurs encore infidèles et menteurs.

J 24 09 15

La délivrance passera par la souffrance et la souffrance vous mènera aux portes du Ciel. Il y a toujours un chemin de pénitence à parcourir avant de parvenir au Royaume de toute pureté.

J 24 09 20

Un jour viendra et les hommes verront et ils s'agenouilleront.

Auparavant, enfants, ce sera la passion et la douleur, parce que les âmes se sont révoltées contre Mon Cœur et qu'elles poursuivent leurs agapes, loin de la Vérité que Je suis, pour s'enliser dans le mensonge et perdre ainsi leurs étoiles qui les guidaient et les éclairaient. Il y aura grands tourments et grandes douleurs, mais ceux qui, dans le silence, prieront et imploreront soulèveront la Terre et elle reverdira.

J 24 10 12

Ne rêvez pas, par la croix vous passerez, que ce soit celle des enfers ou celle de la purification, mais la purification vous délivrera et vous procurera Vie nouvelle dans l'éternelle Félicité, alors que la croix du Diable vous annihilera et vous mènera dans les enfers de la mort pour l'Éternité.

M (Marie) 24 10 26

Enfant, le monde va souffrir et je pleure des larmes de sang sur vous qui n'écoutez pas la Parole de mon Fils.

J 24 11 11

S'il faut passer par la souffrance, alors vous passerez, enfants !

Vous pleurerez, enfants, afin que vos larmes soient nourriture pour la semence portée, et vos terres d'arides deviendront fertiles.

J 24 12 13

L'homme souffrant, c'est lui qui découvre la vérité qui est l'amour, c'est pourquoi la souffrance est le plus grand enseignement, le parcours le plus élevé. La souffrance enseigne l'homme, elle lui permet de Me suivre et, dans le renoncement aux choses, aux appels du monde, elle lui porte la paix, lui apprend l'abandon puis le don de lui-même.

J 24 12 25

Signe-toi du signe de la Croix et viens trouver en la Croix le refuge du cœur à Cœur qui sauve, qui bénit, qui sanctifie et qui délivre tous les hommes des embûches et des pièges des malins menteurs.

J 25 01 01

La souffrance vient, enfants, et elle vient parce que chacun a fermé son cœur à Ma Parole. Si peu, si peu ont écouté, entendu et compris Ma Voix et suivi la Voie que Je leur demandais de suivre.

Tant que tes larmes se déversent encore, pleure dans la chaumière, mais il viendra un temps où les hommes ne pourront plus pleurer parce que la douleur sera trop forte et que la force les abandonnera.

Du signe de la Croix, bénissez vos demeures et demeurez en paix.

J 25 01 03

Pourquoi, enfants, suis-Je passé par la Croix ? Pour vous montrer que Je suis la Vérité et que la Vérité vainc toujours. La Vérité est Source et Fontaine d'Eau vive, et dans Mon Cœur l'Eau vive a coulé : le Sang, Ma Divinité et l'Eau, votre humanité ; et sur la Croix, humanité et Divinité étaient associées, elles ne faisaient plus qu'un seul corps et la douleur était pour la Résurrection à venir, dans la victoire la plus surprenante, la plus incroyable pour vous, humains.

Vous avez abandonné la voie du Salut pour entrer dans votre volonté propre qui est mortifère et qui donc est mort. Ainsi, la mort est-elle entrée dans vos parterres et elle a fait des ravages. Mais le Ciel de Mon Cœur, qui est au-dessus de tout, est venu pour réparer l'erreur et, par la croix, Ma Croix, le monde a été relevé, par Moi qui l'ai porté au Père pour qu'Il le sanctifie et le délivre des ses erreurs, de ses étourdissements, de ses fautes. J'ai réparé pour vous la faute de l'homme en l'immergeant dans Mon propre Sang, Sang divin, Sang pur de toutes souillures et Je

vous ai lavés chacun dans Ma douleur pour que vous portiez en vous la Rédemption et que vous soyez sauvés. Quand reconnaîtrez-vous Mon Sacrifice, celui du Père, celui de Ma Mère ?

Quand viendra le temps du grand bouleversement, qui sera celui de l'illumination des consciences, vos yeux verront la férocité de vos actions, aussi bien matérielles que spirituelles, et votre souffrance alors sera identique à celle qui a broyé Mon Cœur sur la Croix. Alors, seulement alors, vous vous amenderez et vous serez sauvés. Mais, enfants, sachez-le, vous M'aurez crucifié une seconde fois par tous vos reniements, vos sarcasmes, vos cris de guerre et vos appels à la haine.

J 25 01 07

Faites, enfants, le signe de la Croix bénie et venez poser vos demeures en Mon Cœur.

J 25 01 13

Il viendra des temps de doute, des temps d'épreuve, des temps de douleur et d'effroi, parce que les hommes n'ont pas écouté Ma voix.

J 25 01 22

Enfants, comment être heureux dans votre monde où tout bascule ? Mais il faut aussi que tout bascule pour entrer dans le Nouveau et cela ne sera pas sans souffrance.

La souffrance fait partie du chemin de tout homme, la souffrance est nécessaire, la souffrance est ouverture, elle épure, elle permet à l'homme d'entrer dans le Nouveau. L'homme qui n'est pas bousculé végète.

Enfants, Je parle de la souffrance de l'âme, en ce monde de ténèbres où peut-elle rebondir, où peut-elle se réjouir si ce n'est en Mon Cœur Sacré qui, dans Ma Très Sainte Présence en la Sainte Eucharistie vous porte vie et vive flamme en l'âme ?

J 25 02 28

Vous allez souffrir et vous souffrirez parce que vous n'avez pas ouvert vos cœurs à l'Amour que Je suis, ni autour de vous. Vous vivez repliés sur vous-mêmes, vous n'avez pas d'horizon parce que vous suivez vos pauvres volontés qui ne sont que détresse et qui vous portent la souffrance. Trop de Mes enfants sont isolés, le mal et le mensonge pullulent et la Terre souffre l'agonie parce que le mal, en vous et autour de vous, provoque l'agonie.

J 25 03 14

Enfants, la douleur mène au Salut, Moi, qui ai transformé la douleur en Salut qui est le chemin de la résurrection !

J 25 03 29

J'ai pour chacun de vous Mon amour en abondance et Je donne à chacun le mérite de Ma Mort sur la Croix, c'est-à-dire l'amour infini que J'ai pour chacun de vous, et Je dis bien chacun, car chacun êtes une créature unique dont Je suis le Créateur.

J 25 04 09

La souffrance ne fera pas l'école buissonnière et vous allez souffrir de tous vos reniements qui vous portent la guerre.

Par leur manque de foi, les cœurs sont en guerre les uns contre les autres. Enfants, la guerre appelle la guerre et l'amour appelle l'amour !

J 25 05 11

La croix viendra et le monde souffrira parce qu'il n'a pas écouté Mes paroles et qu'il a continué dans son apostasie.

Faites le signe de la Croix et de Mes trois Croix, front, lèvres et cœur. Allez et soyez en paix !

J 25 06 11

Que ferez-vous le jour où vous M'implorerez et où Je vous porterai une épreuve au lieu d'une grâce comme vous l'attendez, parce que l'épreuve vous soulèvera, qu'elle éveillera et réveillera votre âme, alors qu'en accomplissant votre volonté propre, Je vous accorderais un malheureux service en rendant votre âme inerte ? Après la grâce, souvent l'homme oublie mais, dans l'attente, il persiste, se cabre ou il recule, mais non sans avoir passé au travers de ces épreuves, et Je guide l'aveugle qu'il est sans même qu'il le sache.

J 25 06 16

Mes enfants, le monde ne vous portera pas de paix, le monde ne vous portera pas de joie mais le monde vous trahira et vous dénoncera. Le monde se fera l'accusateur, et il se fait déjà, l'accusateur de vos vies. Comme J'ai été rejeté, vous serez rejetés aussi ; beaucoup vous trahiront, d'autres vous dénonceront, vous serez mis au banc des accusés pour être des enfants du silence, de la paix, des enfants de Ma Croix, et vous porterez votre croix dans un monde hostile et malveillant. On vous chassera des églises, on fermera Mes églises et beaucoup de Mes Tabernacles seront profanés et vous, vous pleurerez, vous implorerez, et seul le silence semblera vous répondre. Enfants, l'Église renaîtra en passant par la croix.

J 25 06 21

Par la souffrance l'homme grandit, dans les voies du monde il s'étiole.

J 25 06 30

Enfants, par la souffrance vous vaincrez, puisque seule la souffrance purifie et élague en l'homme les branches mauvaises, pour faire entrer en lui la Lumière et le libérer des imposteurs qui lui barrent le che-

min. Enfants, ayez foi en Celui qui vient vous sauver, Celui qui par la Croix a fait retentir toute la Création du divin Sacrifice, pour la purifier et la transformer. L'arbre a porté son fruit et dans l'invisible a planté ses racines qui ont poussé, telles des veines, en les parterres de la Terre et ont irrigué les chemins de vie.

J 25 07 12

Ceux qui acceptent la souffrance sauvent votre monde dont l'ignorance et l'horreur ont dépassé bien des siècles d'abominations.

J 25 08 06

Je vous l'ai dit, les bons comme les mauvais périront. Vient le temps de la Justice, vous souffrirez ce que vous avez fait souffrir aux éléments. Vos cœurs endurcis pourront mener bataille, ils ne vaincront pas face à Ma Voix et à Ma Volonté d'amour.

J 25 08 07

Je viens et Je reviens bientôt, au temps où les tribulations seront à leur apogée et où vous souffrirez. Oui, enfants, vous souffrirez des mensonges de tous ceux qui vous gouvernent, mais vous souffrirez aussi de ne plus pouvoir communier.

Enfants, priez pour ces enfants qui vont se perdre et qui vont entrer dans la souffrance, l'extrême souffrance du reniement et le feu éternel du non serviam.

Les temps qui viennent sont des temps de douleur pour tous et, plutôt que de s'entraider, les hommes s'épieront, leur jugement les fera dévier. Ils seront pervers et maléfiques. Aussi, enfants, pratiquez le silence et entrez en Mon Cœur où Ma Lumière vous éclairera.

J 25 09 18

Regarde Ma Croix et tu sairas la voie, regarde Ma Croix et la Lumière t'éclairera. Celui qui souffre porte le monde, celui qui jouit l'écrase.

J 25 09 28

Il viendra une grande cacophonie et les hommes seront dans la peur. Ne craignez pas mais, dans le silence, veillez et priez.

Beaucoup seront seuls et ce sera l'épreuve, l'épreuve de la confiance, celle de la persévérance. En vos cœurs donnés, Je porte Ma Lumière. Ne désespérez jamais, ne craignez pas, même dans les pires épreuves. Je vous ai montré le chemin, le chemin de croix est l'ultime chemin de vie. Par la croix, tout homme passe ; Je vous porte Mon regard pour vous guider sur le chemin.